

Femmes de prière internationale

Église Pentecôtiste Unie Internationale

Mai 2024



Femmes de prière
INTERNATIONALE

Télécharger d'autres ressources apostoliques sans frais :
[Coopérative de littérature française](#)



Prier selon sa volonté

Mary Catherine Beek

L'expression « être au contrôle » signifie déterminer le comportement ou superviser le fonctionnement.

Quand nous disons que nous sommes au contrôle de quelque chose, cela peut nous faire nous sentir assez puissantes. Nous avons parfois du mal à céder ce contrôle, ou pire, le perdre. C'est ainsi que notre humanité fonctionne. Passer le contrôle à quelqu'un d'autre peut être difficile, et peut entraîner la résistance même.

Quand il s'agit de remettre notre contrôle ou notre volonté à Dieu, il se peut que nous résistions. Nous pouvons avoir l'impression que nous savons mieux que Dieu. Nous commençons à résoudre le problème, planifier, et organiser notre vie et les situations en fonction de notre force et de notre sagesse.

J'ai fait l'expérience dans ma propre vie que lorsque je commence à prier « Non pas ce que je veux, mais ce que tu veux », un fardeau m'est retiré. J'ai fini par réaliser que les voies de Dieu SONT plus élevées que les miennes et ses pensées ne SONT

PAS mes pensées (Ésaïe 55 : 8-9). Il nous faut comprendre et accepter que notre volonté et notre strict contrôle de notre vie ne sont rien comparativement aux grandes choses que Dieu nous réserve.

Mon verset pour la vie est Proverbes 3 : 5-6 : « Confie-toi en l'Éternel de tout ton cœur, Et ne t'appuie pas sur ta sagesse ; Reconnais-le dans toutes tes voies, Et il aplanira tes sentiers. »

Nos sentiers, notre volonté, notre contrôle — peu importe comment nous l'appelons — ne nous mèneront qu'aux problèmes. Nous devons faire confiance à Dieu de toutes nos émotions (cœur) et ne nous fions pas à ce qui est logique pour notre esprit (compréhension). Alors, quand nous reconnaissons Dieu dans toutes nos voies et lui cédonc ce contrôle, sa promesse à nous est d'aplanir nos sentiers. C'est de cette façon que nous pouvons prier la volonté de Dieu dans notre vie. Nous devons relâcher l'emprise ferme que nous avons sur notre vie, et nous assurer que tout va bien et est acceptable à la vue de tous.

Lorsque nous menons une vie qui est dans sa volonté, le stress, l'anxiété, et les frustrations de la vie commenceront à s'estomper. Nous vivons alors notre vie tout en sachant, en ayant confiance et croyant que sa volonté est ce qu'il y a de mieux pour nous.

« Ne vous inquiétez donc point, et ne dites pas : Que mangerons-nous ? Que boirons-nous ? De quoi serons-nous vêtus ? Car toutes ces choses, ce sont les païens qui les recherchent. Votre Père céleste sait que vous en avez besoin. Cherchez premièrement le royaume et la justice de Dieu ; et toutes ces choses vous seront données par-dessus. » (Matthieu 6 : 31 -33)

Mary Catherine Beek est la maman de trois jolies filles, douées et animées : Cayla (14), Alexa (11), et Isla (1). Son mari James est le pasteur de *New Life Church* à Glasgow en Écosse. Ils sont ravis du réveil en cours. Quelques choses qu'elle aime : son mari et ses filles, les plantes, le café, surtout les tournesols. Par-dessus tout, elle aime Jésus.



Savez-vous que la Coopérative de littérature française a maintenant 100 livres sur Amazon? <https://www.amazon.com/author/clf>
Vous pouvez également télécharger sans frais la plupart de ces livres à partir de :
http://www.cooperativedelitteraturefrancaise.com/french_publicdownloads.html



Un bilan de prière

Liane R. Grant

La préparation de la rédaction d'un article sur la prière selon la volonté de Dieu m'a incité à examiner quelques-unes de mes requêtes de prière typiques. S'alignent-elles vraiment avec ce que la Bible dit sur la volonté de Dieu ? Un bilan de prière peut être très instructif...et peut produire la conviction ! Lisons quelques versets de la Bible sur la volonté de Dieu pour voir comment ils s'appliquent à la prière.

« Vous devriez dire, au contraire : Si Dieu le veut, nous vivrons, et nous ferons ceci ou cela. » (Jacques 4 : 15)

Il y a une expression que j'entendais souvent en grandissant qui n'est plus très courante. « Nous nous reverrons le mois prochain, si Dieu le veut » ou « Je commence bientôt un nouvel emploi, si Dieu le veut. » Nous avons tendance à planifier comme nous l'entendons, oubliant d'inviter le Seigneur à diriger notre vie. Nous nous précipitons sur la prochaine tâche, voyant combien de choses nous pouvons cocher sur notre liste de choses à faire. Comment notre vie de prière changerait-elle si nous pratiquons Jacques 4 : 15 au début de chaque journée ?

« En sorte que j'arrive chez vous avec joie, si c'est la volonté de Dieu, et que je jouisse au milieu de vous de quelque repos. » (Romains 15 : 32)

Si quelqu'un devait avoir le droit d'être maussade et fatigué de voyager, ce serait l'apôtre Paul, mais il a choisi d'exécuter la volonté de Dieu avec joie, et nous le devrions aussi. Il est facile de laisser les embêtements, les frustrations et les inconforts dominer notre temps de prière. Mais si nous croyons vraiment que les circonstances indépendantes de notre contrôle sont passées par le processus d'approbation de Dieu, nous sommes alors au milieu de sa volonté. Prions pour que Dieu nous aide à répondre avec joie et laissons notre foi et notre fidélité être un témoignage vivant qui rafraîchit ceux autour nous.

« Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez transformés par le renouvellement de l'intelligence, afin que vous discerniez quelle est la volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et parfait. » (Romains 12 : 2)

« C'est juste ma personnalité. » « Vous savez que les rousses se fâchent facilement. » « Je n'ai jamais pu tolérer... » et ainsi de suite. Hum...s'agit-il des excuses pour des mauvaises habitudes que nous avons acquises ? L'Écriture ci-dessus souligne notre besoin de changer afin de pouvoir vivre la volonté de Dieu. Sa volonté est que nous démontrions le fruit de l'Esprit dans notre vie.

Peu importe notre personnalité, notre enfance ou nos expériences, nous devrions prier chaque jour que Dieu nous façonne et nous change selon sa volonté. Et sa volonté

est bonne, agréable et parfaite !

« *Ainsi, que ceux qui souffrent selon la volonté de Dieu remettent leur âme au fidèle Créateur, en faisant ce qui est bien.* » (I Pierre 4 : 19)

Celle-ci est difficile. Nous aimons parler de la volonté de Dieu quand il s'agit des choses confortables, épanouissantes et excitantes ; mais, parfois sa volonté est de nous faire souffrir. Nous ne pouvons pas choisir quand et où nous allons faire la volonté de Dieu ; c'est un engagement total. Donc, comment souffrons-nous « selon la volonté de Dieu ? » Ceci n'est possible que par la prière, en nous jetant dans ses bras, en toute confiance qu'il sait vraiment ce qui est le mieux pour nous. Il est notre créateur et IL NOUS SERA fidèle. N'oubliez pas que Dieu a ses yeux posés sur le résultat final. Quand tout est dit et fait, ce qui compte vraiment est le salut de notre âme. Prions sincèrement et laissons-le choisir quelle souffrance est nécessaire pour accomplir notre salut.

Et voilà, juste quelques-unes des Écritures qui peuvent nous guider pour prier selon la volonté de Dieu. Nous devons nous rappeler que notre Père céleste est au contrôle et qu'il nous aime plus que nous ne pourrions jamais l'imaginer !

Liane R. Grant est traductrice agréée anglais/français détenant un doctorat en traduction, et ministre accréditée de l'ÉPUI. Elle a écrit plusieurs livres, y compris le journal dévotionnel *Affermis mes pas* et *Planifiez votre rêve*. Elle et son mari Scott sont missionnaires métropolitains à la ville de Québec au Canada. Liane est la fondatrice et la présidente de *Nonprofit Translation Solutions*, un ministère approuvé de L'ÉPUI.
www.LianeRGrant.com

Veillez nous aider à diffuser ce bulletin de prière. Transmettez-le à vos amies ou demandez-leur de s'inscrire en envoyant un courriel à :

liane@LianeRGrant.com

Un mot de la Rédactrice, Debbie Akers Robbins

Dieu accomplit de grandes choses !

Dieu ouvre de nombreuses portes et notre bulletin de prière s'offre maintenant en anglais, arabe, chinois simplifié, chinois traditionnel, tchèque, néerlandais, fidjien, tagalog, français, allemand, grec, italien, japonais, pijin, polonais, portugais, roumain, espagnol, sri lankais, swahili, suédois, et thaï. Prions pour des traductrices en d'autres langues ! **Si vous aimeriez recevoir le bulletin dans l'une de ces langues, veuillez envoyer votre**



requête à: LadiesPrayerInternational@aol.com. Il nous fera un plaisir d'ajouter votre nom à la liste de diffusion!

Envoyez les rapports de louange et les idées pour les réunions de prière à DebiAkers@aol.com

Femmes de prière internationale



Qui sommes-nous ?

Depuis 1999, des femmes autour du monde se réunissent en groupes le premier lundi du mois afin de prier de manière ciblée pour les enfants de l'église locale et de la communauté.

Notre mission : Nous nous engageons à la préservation spirituelle de cette génération ainsi que de celles à venir, et à la restauration des générations antérieures.

Nous avons besoin : des femmes consacrées qui se réuniront le premier lundi du mois afin de prier pour leurs enfants, les enfants des membres de l'église et les enfants de la communauté.

Trois priorités de prière :

1. Le salut de nos enfants (Ésaïe 49 : 25, Psaume 144 : 12, Ésaïe 43 : 5-6).
2. Qu'ils prennent en main leur propre foi lorsqu'ils atteignent l'âge de la responsabilité. (1 Jean 2 : 25-28, Jacques 1 : 25).
3. Qu'ils entrent au ministère de la moisson du Seigneur (Matthew 9 : 38).



Facebook

Chère dirigeante de prière, veuillez bien visiter *Ladies Prayer International* sur Facebook et « aimer » notre page !

Invitez aussi votre groupe à s'abonner à ce bulletin gratuit en envoyant un courriel à liane@LianeRGrant.com.

Veuillez bien partager cette information avec votre église, vos amies et votre famille. Merci de faire partie de ce ministère de prière florissant et de nous aider à promouvoir le bulletin gratuit et la page Facebook !